

Claudia Poll deslumbra en portadas

El mundo a sus pies

LUIS ALVAREZ CHAVARRIA
La República

Las ventanas del mundo se iluminan con la figura deslumbrante de Claudia Poll, vestida en su majestuoso traje de reina de la natación planetaria en los 200 y 400 metros libre.

La ondina de oro destella su brillantez en cada ocasión que se lanza a la alberca tras la preseada dorada; y en las imágenes de televisión y prensa sus hazañas quedan impresas para la posteridad.

El mundo está a los pies de la mejor deportista costarricense de todos los tiempos.

Recientemente, la prestigiosa revista 'Swimnews', especializada en el deporte de la natación, le dedicó a ella y a Francisco Rivas la portada del mes de mayo y un amplio reportaje de sus sonados triunfos en la Copa Mundial de Piscina Corta, celebrada en Gotemburgo, Suecia.

Por ejemplo, en la entrevista titulada 'Party time in San José' (Fiesta en San José), la

pe-



Las ediciones de mayo de las revistas "Swimnews" y "Il mondo del Nouto" están inundadas de información y fotografías de Claudia Poll.

riodista Karin Helmstaedt escribe:

"Decir que esta doble cam-

peona defendió con éxito sus títulos en los 200 y 400 metros estilo libre, lastimosamente, sería subes-

timar sus logros.

"Decir que ella pulverizó dos récords mundiales (1:54.17 y

4:00.03) en el proceso, aún se quedaría corto de su extraordinario espectáculo en sus dos apariciones en Suecia.

"Sabíamos que por su reputación ella buscaría alcanzar logros muy altos y lo comprobamos con su gran comienzo en la Copa Mundial de Natación de la FINA. Ahí demostró su gran versatilidad al competir en dos categorías; ganando la carrera de distancia y obteniendo el segundo lugar en la de velocidad. Sus tiempos en los 200 (1:57.02) y 400 (4:05.31) metros libre la colocaron como número uno del mundo, antes de Gotemburgo...".

También la publicación italiana 'Il mondo del Nouto' registra en su primera plana a una Claudia eufórica, en la piscina, luego de haber roto el récord mundial de los 200 metros en Suecia.

En sus páginas interiores, la afamada publicación italiana dedica estas líneas a la ondina tricolor.

"Pero los suecos tuvieron que esperar para conocer a la protagonista absoluta, la costarricense Claudia Poll, quien primero destruyó por un segundo el récord mundial de los 200 metros libre que le pertenecía y después batió el de 400.

"Estos dos nuevos récords demuestran la clase técnica, la exquisita regularidad de la Poll y su prestancia de altísimo nivel.

"Realizó movimientos importantísimos en la distancia de los 400 metros, lo que hace suponer si el esfuerzo que realizó en los 200 libre le impidió vencer incluso en los 800 con un tiempo cercano a los 8:20. "No debe extrañar, entonces, el hecho de que Claudia estuvo a punto de hacer caer la mítica y sugestiva barrera de los 4 minutos, superada por los hombres hace 25 años; mientras el récord de Astrid Strauss, 4:02.05 caía luego de 10 años de vigencia".

